
ПРОТОКОЛ № 7
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике 
по вопросам:
1. О внесении изменений в решение Думы города от 26.09.2019
№ 479-VI ДГ «О дополнительной мере социальной поддержки детей из семей, 
признанных малоимущими».
2. О внесении изменений в решение Думы города от 02.10.2014
№ 569-Y ДГ «О дополнительных мерах социальной поддержки учащихся 
(воспитанников) муниципальных образовательных организаций за счёт средств 
бюджета города».
3. О внесении изменений в решение Думы города от 26.10.2013
№ 404-V ДГ «О дополнительных мерах социальной поддержки детей-инвалидов».
4. О внесении изменений в решение Думы города от 27.12.2013
№ 454-V ДГ «О дополнительной мере социальной поддержки обучающихся 
муниципальных образовательных учреждений».
5. О дополнительной мере социальной поддержки студентов, заключивших 
с муниципальными образовательными учреждениями, подведомственными 
департаменту образования Администрации города, договор о целевом обучении.
6. О ходе выполнения мероприятий по строительству военно-спортивного 
лагеря «Барсова гора» на базе военно-прикладных видов спорта МБУ «ЦСП 
«Сибирский Легион».
7. О создании условий по обеспечению территориальной доступности 
муниципального общеобразовательного учреждения для детей, проживающих 
в микрорайонах 35 и 35А.

20.09.2022
14-30
зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4)

Присутствовали: члены постоянного комитета Думы города по социальной 
политике, депутаты Думы города -  4:
Кучин А.С.

Биглова-Фатова Д.Ф. 
Парфёнов С.В. 
Нечепуренко Д.С. 
депутаты Думы города -  5: 
Слепов М.Н.

Рябчиков В.Н.
Олейников А.И.

Бехтин М.М.
Гужва Б.Н.

по избирательному округу № 19 
заместитель председателя комитета

-  по избирательному округу № 16
-  по избирательному округу № 9
-  по избирательному округу №

-  по избирательному округу № 14 
председатель Думы города

-  по избирательному округу № 11
-  по избирательному округу № 1 

заместитель председателя Думы города
-  по избирательному округу № 4
-  по избирательному округу № 24

Список присутствующих прилагается.

Председательствующий: Кучин А.С. -  заместитель председатель комитета
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I. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

II. СЛУШАЛИ:

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 26.09.2019 № 479 -  VI ДГ
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ ДЕТЕЙ ИЗ СЕМЕЙ, ПРИЗНАННЫХ 
МАЛОИМУЩИМИ»

Докладывала Хотмирова А.И. -  и.о. директора 
департамента образования Администрации города

Озвучила доклад по вопросу.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Пояснил, что:
- речь идет о компенсации фактической стоимости проезда 
железнодорожным транспортом детей до места отдыха 
и оздоровления и обратно при предоставлении путевки 
департаментом образования, в том числе в этнической 
среде;
- эта мера дополнительной поддержки уже существует 
и сейчас предлагается её продлить до 2025 года.

Предложил проголосовать за следующее решение:
- рекомендовать депутатам на 11-ом заседании Думы города 
принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 02.10.2014 № 569-V ДГ
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ УЧАЩИХСЯ (ВОСПИТАННИКОВ) 
МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЙ ЗА СЧЁТ СРЕДСТВ БЮДЖЕТА 
ГОРОДА»

Докладывала Хотмирова А.И. -  и.о. директора 
департамента образования Администрации города

Озвучила доклад по вопросу.

ВЫСТУПИЛ: Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета
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ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

III. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

IV. СЛУШАЛИ:

Уточнил, какое количество детей планируется охватить 
этой мерой поддержки в пределах заявленной суммы 
в 4 млн. рублей

Хотмирова А.И. -  и.о. директора департамента образования 
Администрации города
Пояснила, что все зависит от количества мероприятий, 
порядка 50-55 человек.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
- рекомендовать депутатам на 1 I -om заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 26.10.2013 № 404-V ДГ
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ ДЕТЕЙ-ИНВАЛИДОВ»

Докладывала Хотмирова А.И. -  и.о. директора 
департамента образования Администрации города

Озвучила доклад по вопросу.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
- рекомендовать депутатам на 11-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 27.12.2013 № 454-V ДГ
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ ОБУЧАЮЩИХСЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ»

Докладывала Хотмирова А.И. -  и.о. директора 
департамента образования Администрации города
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

V. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

Озвучила доклад по вопросу.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Уточнил, все ли учащиеся из школ № 15, 20 и 32, 
нуждающиеся в этой мере поддержки, на данный момент 
обучаются в школе 32 микрорайона.

Хотмирова А.И. -  и.о. директора департамента образования 
Администрации города
Подтвердила, что все дети переведены в школу № 9 
за исключением 10 человек, которые отказались 
переводиться; родители письменно уведомлены 
об отсутствии подвоза в этом учебном году, и будут 
осуществлять доставку детей до образовательного 
учреждения самостоятельно.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
- рекомендовать депутатам на 1 I -om заседании Думы города 
принять проект решения с учетом поправок.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ СТУДЕНТОВ, ЗАКЛЮЧИВШИХ 
С МУНИЦИПАЛЬНЫМИ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫМИ 
УЧРЕЖДЕНИЯМИ, ПОДВЕДОМСТВЕННЫМИ
ДЕПАРТАМЕНТУ ОБРАЗОВАНИЯ АДМИНИСТРАЦИИ 
ГОРОДА, ДОГОВОР О ЦЕЛЕВОМ ОБУЧЕНИИ

Докладывала Хотмирова А.И. -  и.о. директора 
департамента образования Администрации города

Озвучила доклад по вопросу.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Проинформировал, что Администрация предлагает 
установить новую дополнительную меру социальной 
поддержки в связи с чем в бюджете появятся новые 
расходные обязательства.
Задал ряд вопросов относительно взаимодействия 
департамента образования и высшей школы:
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ВЫСТУПИЛ:

- о проценте выпускников местного педагогического ВУЗа, 
которые после окончания идут работать в школы города;
- в чем состоит основная проблематика: в недостаточном 
количестве выпускаемых специалистов или нежелании 
выпускников работать в школах;
- чем обусловлено количество планируемых к заключению 
договоров (10 штук);
- об условиях договора, гарантирующих, что выпускник 
придет работать в школу;
- о размере заработной платы молодого учителя;
о существующих мерах поддержки молодых специалистов, 
приходящих работать в школу.

Пояснения дала Хотмирова А.И.:
- общий процент трудоустройства составляет 82 % - это 
хороший результат;
- есть потребность в учителях определенных направлений, 
например, физики, математики, филологии, педагогов- 
психологов; целью предлагаемой дополнительной меры 
поддержки является привлечение к работе в школе 
специалистов именно по этим направлениям;
- проект пилотный, ранее была практика заключения 
целевых договоров без финансирования; при заключении 
договора департамент обязуется обеспечить выпускника 
рабочим местом, но в связи с длительным сроком обучения 
(4-5 лет) нет гарантии, что вакантная должность сохранится 
в конкретном учебном учреждении, по этой причине 
решили начать с такого количества договоров;
- в договорах есть пункт о возврате денежных средств 
выпускником в случае, если в течение четырех недель после 
получения диплома, он не обращается в образовательное 
учреждение за трудоустройством при наличии свободной 
вакансии;
- средняя заработная плата учителя составляет (при расчете 
с января по август) - 88,5 тыс. рублей; дополнительные 
меры социальной поддержки для молодых специалистов 
существуют, в том числе материального характера.

Бехтин М.М. -  депутат Думы города
Уточнил о параметрах, из которых исходила 
Администрация города, устанавливая сумму социальной 
поддержки в 1000 рублей, и высказал предложение о том, 
что в школах можно создавать классы с ориентацией 
на педагогическую профессию.



6

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

VI. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

Пояснения дала Хотмирова А.И.: проект пилотный, сумма 
изначально предполагается минимальная; в департаменте 
образования идет работа в направлении создания 
профильных классов.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
- рекомендовать депутатам на 11 -ом заседании Думы города 
принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ХОДЕ ВЫПОЛНЕНИЯ МЕРОПРИЯТИЙ 
ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ ВОЕННО-СПОРТИВНОГО 
ЛАГЕРЯ «БАРСОВА ГОРА» НА БАЗЕ ВОЕННО
ПРИКЛАДНЫХ ВИДОВ СПОРТА МБУ «ЦСП 
«СИБИРСКИЙ ЛЕГИОН»

Докладывал Коновалов А.Ю. -  директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города

Озвучил доклад по вопросу.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Уточнил:
- сдана ли подрядчиком проектная документация;
- о причинах задержки подрядчиком сроков сдачи 
документации на год;
- о решении проблемы увеличения электрической 
мощности объекта в 5 раз;
- о сроках подачи заявки в округ на включение 
в программу.

Пояснения дали Коновалов А.Ю., Арменчу А.А.:
техническая часть документации сдана 

на государственную экспертизу;
- основная причина задержки -  это историко-культурная 
экспертиза, которая имеет определенный полевой период 
в летнее время, она была проведена в 2021 году, после этого 
ожидалось получение заключения по итогам экспертизы; 
далее ожидали повторное разрешение на проведение СМР; 
на текущий момент отрабатываются замечания
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ВЫСТУПИЛ:

по технической части; также имела место 
и недобросовестность подрядчика;

увеличение электрической мощности связано 
с изменившимися за время проектирования нормами 
пожарной безопасности;
- получение государственной экспертизы планируется 
к 30 сентября 2022 года, затем будет готовиться экспертиза 
сметной документации (срок от 20 до 40 дней), таким 
образом, предварительный срок -  конец ноября текущего 
года.

Гужва Б.Н. -  депутат Думы города 
Задал ряд вопросов:
- о сроках по данному объекту согласно действующим 
программам;
- о сроках действия изысканий;
- о рисках устаревания изысканий до 2025 года;
- о текущей сметной стоимости СМР;
- о проводимых мероприятиях, переговорах с округом 
по сокращению сроков реализации проекта (о включении 
в программу не на 2025-2026 годы, а на 2024 год).

Пояснения дали:
Коновалов А.Ю.:
- сроки включения в программу -  2025-2026 годы; срок 
действия изысканий -  2-3 года, на сегодняшний день 
инженерно - геологические изыскания актуализированы 
и проходят госэкспертизу;
- риск невыполнения есть, но задача стоит обратная;
- сметная стоимость на сегодняшний день отсутствует, 
будет известна только после экспертизы;
Арменчу А.А.:

сроки действия государственной экспертизы 
не установлены, после ее получения очередной этап будет 
зафиксирован; в будущем, в случае необходимости, можно 
будет актуализировать техническую часть или сметную 
стоимость отдельно;
Романов А.А.:
- контакты с окружными властями по данному вопросу 
поддерживаются, там ждут государственную экспертизу 
и сметную стоимость; в случае получения необходимых 
экспертиз до конца 2022 года, в первой половине 2023 года 
будет подана заявка в округ; мероприятие уже включено 
в качестве дополнительной потребности на 2023 год.
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ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

VII. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
1. Рекомендовать Администрации города в срок 
до 25.12.2022 проинформировать депутатов о направлении 
заявки в округ на получение финансирования на следующий 
год, а также о решении вопроса по финансированию проекта 
по увеличению электрической мощности объекта.
2. Депутатам по необходимости вернуться 
к рассмотрению данного вопроса в первом полугодии 
2023 года.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О СОЗДАНИИ УСЛОВИЙ ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ 
ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ДОСТУПНОСТИ
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО
УЧРЕЖДЕНИЯ ДЛЯ ДЕТЕЙ, ПРОЖИВАЮЩИХ 
В МИКРОРАЙОНАХ 35 И 35А

Докладывал Коновалов А.Ю. -  директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города

Озвучил доклад по вопросу.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Напомнил проблемные моменты, которые были подняты 
депутатами при последнем рассмотрении этого вопроса 
в феврале текущего года; уточнил у докладчика:
- об условиях передачи городу земельного участка в 35 мкр. 
ООО «Брусника»;
- о перспективах и сроках по включению образовательных 
учреждений в местную и окружную программы;
- о причинах создавшейся ситуации по предоставлению 
земельных участков застройщику в 35 микрорайоне при 
том, что, согласно проекту планировки, 
они предназначались для строительства объектов 
образования;
- о наличии в городе случаев по ранее заключенным 
соглашениям, когда земельные участки, предназначенные 
для строительства объектов образования, предоставляются 
или продаются коммерческой организации без обязательств 
строительства данных социальных объектов или условий 
возврата их городу (проводился ли Администрацией города
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подобный анализ) и может ли где-то еще возникнуть такая 
же ситуация, как с ООО «Брусника»;
- о механизме контроля за выполнением обязательств 
застройщика по строительству объектов образования 
и примерах, когда земельные участки уже предоставлены 
под комплексное развитие территории, и ожидаемых 
к получению объектах образования;
- о согласии ООО «Брусника» на обмен и планах 

на территорию 29 Б мкр., а также сроках строительства;
- о перспективах строительства школы и детского сада 
в 35А мкр.

Пояснения дали:
Коновалов А.Ю.:
- подтвердил отказ ООО «Брусника» от безвозмездной 
передачи земельного участка городу, только на условиях 
обмена на земельный участок в мкр.29 Б, на Черном Мысу, 
на котором ООО «Брусника» проводит планировку 
и межевание, и где также есть необходимость 
в строительстве образовательных учреждений, которые 
ООО готово реализовать;
- информацию по предоставлению земельного участка ООО 
«Брусника» готовы предоставить депутатам в течение 
недели;
- на сегодняшний день в рамках КРТ (комплексного 
развития территорий) планируются к проведению конкурсы 
на двух участках, в 1 и 2 мкр., в рамках условий к конкурсам 
предусмотрены иные меры социальной поддержки города, 
такие как расселение за счет средств застройщика; 
образовательные учреждения предусмотрены на смежной 
с 4 микрорайоном территории; других объектов, 
реализуемых в рамках КРТ, пока в городе нет, к ним ведется 
подготовка и образовательные учреждения там будут 
предусмотрены;
- в 29 Б мкр. запланировано строительство объекта 
образования установленной мощности с действующими 
нормативами; застройщик на строительство согласен, 
ведутся переговоры в рамках договора концессии; 
планируемый срок заключения договора — первое 
полугодие 2023 года;

Хотмирова А.И.:
ориентировочный срок включения объектов 

в программы -  октябрь месяц, на данном этапе 
сформированы предложения и направлены
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в окружное Правительство, после одобрения они будут 
внесены в окружную программу (конец октября - начало 
ноября);
Шаров В.А.:

анализ предоставления земельных участков 
коммерческим организациям проводился,
по его результатам принято решение впредь, 
до предоставления земельных участков в соглашениях 
предусматривать условия, по которым после разработки 
проекта планировки и межевания территорий, 
все соответствующие земельные участки, выделенные под 
объекты социальной направленности, возвращались 
городу; заверил, что ситуаций, как с ООО «Брусника», 
больше возникнуть не может;
Романов А. А.:
- на сегодняшний день в приоритете строительство школы 
в 35 мкр., т.к. там уже сложившаяся застройка; 35 А мкр. 
пока не рассматривается, но планируется на будущее 
при активной застройке мкр.35А, 50 и 51 и вводе жилья; 
земельный участок там находится в муниципальной 
собственности.

Депутатами также были заданы следующие вопросы:
Гужва Б.Н.:
- о достаточности предпринятых Администрацией города 
мер по решению этого вопроса (об иных способах, 
а не только путём обмена);

о конкретных социальных обязательствах ООО 
«Брусника» и контроле со стороны Администрации 
за соблюдением интересов города в полной мере 
при заключении таких соглашений;
- о способе решения проблемы по расселению граждан 
(безвозмездная передача квартир/квадратных метров 
за свой счет или приобретение жилья);
- о необходимости обратить внимание Администрации 
города на участок в 44 мкр., который также находится 
в частной собственности (предлагался к продаже 
с возможностью перевода его под иное назначение); 
Рябчиков В.Н., Биглова-Фатова Д.Ф.:
- каким образом оформляются дополнительные социальные 
обязательства застройщиков;
- какое целевое назначение имеет земельный участок, 
на который претендует ООО «Брусника»: под социальный 
объект или под строительство жилья.
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Пояснения дали:
Коновалов А.Ю.:
- с ООО «Брусника» обсуждались различные варианты, 
в том числе варианты концессионных конструкций, 
в других микрорайонах застройщик берет на себя 
повышенные социальные обязательства в виде расселения 
аварийного жилья, детей-сирот, инвалидов в 1 и 2 мкр. -  
это один из первых примеров, когда застройщик идет на 
такие шаги; помимо вышеобозначенных социальных 
гарантий, застройщик должен будет передать городу какое- 
то количество квадратных метров жилья;
- при корректировке территорий и изменения параметров 
строительства с несколькими застройщиками заключены 
соответствующие соглашения; подход ко всем 
застройщикам одинаковый;
- условия по социальным обязательствам будут включены 
в конкурсную документацию и при подведении итогов 
конкурса будут включены в соответствующие соглашения; 
с другими застройщиками будут заключаться соглашения 
о социальном партнерстве в развитии города;
- участок в 29 Б мкр. выделен по строительство социальных 
объектов: школы и детского сада, которые будут построены 
по договору концессии;
Шаров В.А.:
- Главой города поставлена задача, что все новые заявки 
на предоставление земельных участков под реализацию 
крупных проектов не будут рассмотрены без возложения 
на застройщика дополнительной социальной нагрузки, 
это идеология «красной нити»; обязательными условиями 
может быть участие в программе по ликвидации аварийного 
жилья в городе, либо передача участков под строительство 
социальных объектов и т.д., это не просто передача жилья 
по РСТ, это безвозмездная передача 
для инвалидов и т.д., такие договоренности уже есть;
- согласился с наличием точечных проблем: в 42 мкр., 
Марьиной горе и т.д., заверил, что в рабочем порядке все 
отрабатывается;
- участок в 29 Б мкр. находится в зоне застройки ИЖС, 
он интересует застройщика с точки зрения комплексного 
подхода к его освоению; ООО «Брусника» самостоятельно 
проводит мероприятия по выкупу земельных участков 
и в дальнейшем планирует реализовать комплексный 
большой проект по строительству многоквартирных жилых 
домов; земельный участок под социальные объекты
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

находится в центре и интересует их в связке со всей 
инфраструктурой;
- те социальные объекты, которые предусмотрены проектом 
планировки межевания никуда не денутся, здесь город себя 
обезопасил.

Олейников А.И. -  заместитель Председателя Думы города 
Попросил по всем вопросам, которые были заданы 
и на которые не были предоставлены ответы - подготовить 
информацию и направить в письменном виде в аппарат 
Думы города в разумные сроки.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Констатировал, что на участке 29 Б запланированы школа 
на 1500 мест и детский сад и поинтересовался, будет 
ли предусмотрено договором на предоставление земельного 
участка обременение по переселению граждан 
из аварийного жилья и его снос (как некая социальная 
функция).

Шаров В.А. -  заместитель Главы города 
Уведомил, что необходимо время для уточнения 
информации о наличии аварийного жилья на данном 
земельном участке.

Слепов М.Н. -  Председатель Думы города 
Обозначил проблему строительства школ 
как приоритетную, а вопрос обеспеченности местами детей 
в школах как волнующий избирателей, констатировал 
недостаточные темпы строительства школ в городе. Указал 
на то, что планы предыдущего созыва Думы города 
по строительству семи школ оказались нереализованными. 
Призвал продумать альтернативный механизм 
сотрудничества с застройщиками по строительству этих 
социальных объектов: если не идут договоры концессии, 
социальных обязательств, то надо выходить на округ 
и принимать решение, как город будет обеспечивать 
школами в ближайшие несколько лет новые строящиеся 
микрорайоны. Строительство школ надо сделать одной 
из приоритетных задач развития города.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
1) Рекомендовать Администрации города в срок 

до 01.11.2022
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предоставить:
- дорожную карту по обмену земельных участков 
в 35 мкр. для создания условий по строительству объектов 
образования;
- планируемые мероприятия по строительству объектов 
образования в 35 мкр.;
- о сроках включения объектов образования в 35 мкр. 
в муниципальную и окружную программы;
- о причинах создавшейся ситуации по предоставлению 
земельных участков застройщику в 35 мкр. при том, 
что согласно проекту планировки, они предназначались 
для строительства объектов образования;
- о социальных обязательствах перед городом у ООО 
«Брусника» в рамках предоставления земельных участков 
в 29 Б мкр. в порядке обмена, включая информацию 
о наличии аварийного жилья на данном земельном участке;
- о сроке начала движения по заключению соглашений 
с застройщиком по строительству объектов образования 
в 29 Б мкр.;
- о состоянии дел по реализации планов по строительству 
объектов образования в 44 мкр.
2) Депутатам по необходимости вернуться к рассмотрению 
данного вопроса в первом полугодии 2023 года.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

Решение принято.

Заместитель председатель комитета А.С. Кучин

Секретарь,
и.о. начальника отдела 
по сопровождению деятельности
постоянных комитетов Думы города Е.Н. Абашева
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От
1 .
2.
3 .

4.
5.

6 .

7.

8. 

9.

От
10.

От
11.
От
12.

От
13.

От
14.
15.
16.
17.
18.

19.

20 .

21.

От
22.
23.

Список присутствующих на заседании постоянного комитета 
Думы города по социальной политике 20.09.2022

заместитель Главы города 
заместитель Главы города 
заместитель Главы города 
и.о. директора департамента образования 
директор департамента архитектуры 
и градостроительства -  главный архитектор 
заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства 
директор департамента культуры
и молодёжной политики 
начальник отдела молодёжной политики 
начальник службы по обеспечению 
взаимодействия с представительными органами 
власти департамента массовых коммуникаций 

Контрольно-счетной палаты города:
Жуков В.И. -  Председатель

прокуратуры города:
ГуликО.В. -  заместитель прокурора

учреждений города:
Арменчу А. А. -  начальник технического отдела МКУ

«Управление капитального строительства»

Администрации города: 
Батракова Л.М. 
Гуменюк М.А.
Шаров В.А. 
Хотмирова А.И. 
Коновалов А.Ю.

Романов А.А.

Акулов А.А.

Лаптев Е.Г.
Бойко Е.И.

помощников депутатов: 
Енин Д.А.

аппарата Думы города: 
Кураева Е.В. 
Дворникова Т.А. 
Коваленко Г.А. 
Швидкая Е.А. 
Ракитина Т.В.

Делидова А.В.

Давиденко Л.А. 

Джабарова В.Р. 

СМИ:
Круковец Д.А. 
Зонов Д.О.

помощник депутата Думы города Сургута 
Нечепуренко Д.С.

руководитель
помощник Председателя Думы города 
советник Председателя Думы города 
пресс-секретарь Председателя Думы города 
начальник отдела юридического
и кадрового обеспечения
и.о. начальника отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города
специалист-эксперт отдела организационного 
обеспечения Думы города 
ведущий специалист отдела организационного 
обеспечения Думы города

корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
телеоператор ТРК «Сургутинтерновости»



15

24. Стрельченко В.В. -  телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ»
25. КожевоваА.А. -  корреспондент газеты «Новый город»
26. Караченцева Д.М. -  корреспондент газеты «Сургутская трибуна»
27. Швец И.В. -  фотокорреспондент газеты «Сургутская

трибуна»
28. Низовских И.В. — корреспондент газеты «Сургутские ведомости»


